

Despliegan votaciones al Poder Popular desde colegio flotante en Cuba

Image not found or type unknown



El recorrido de la embarcación La Estrella por el lago intramontano mayor del país, comenzó este domingo

pasadas las 06:30, hora local. (Foto:PL)

Santa Clara, 27 nov (RHC) Un colegio electoral flotante inició su recorrido por el lago Hanabanilla para garantizar, este domingo, la votación al delegado del Poder Popular en esta zona montañosa del centro de Cuba.

El primer sitio de votaciones en el municipio de Manicaragua de la provincia cubana de Villa Clara se encontró en el paraje conocido como La Lima, distante a más de 50 kilómetros de esta ciudad, donde los primeros campesinos hicieron sus derechos al sufragio con vistas a elegir entre los aspirantes Yensy Curbelo y Yanislei López, quién será su futuro delegado.

El recorrido de la embarcación La Estrella por el lago intramontano mayor del país, comenzó pasadas las 06:30, hora local, desde un muelle en la comunidad rural Hanabanilla perteneciente al colegio electoral número 2 de la circunscripción 63 .

Este periplo electoral se desplaza por otros lugares como Rincón, El Naranjito, Río Negro y Pica Pica, último destino de la travesía.

Los campesinos serranos de esta franja montañosa, pertenecientes al plan Turquino del Escambray, comenzaron a bajar del lomerío a pie o en mulo, pero con la decisión de ejercer su derecho al voto.

El patrón de la patana sede del colegio electoral flotante, Nelson Dorta, destacó a la prensa que mientras surca las aguas irá avisando a los votantes mediante el accionar de una sirena.

Dorta, quien ha capitaneado esta embarcación en otras elecciones del Poder Popular, elogió la tradicional puntualidad de moradores.

En la provincia central cubana de Villa Clara se iniciaron, igualmente las votaciones, los 520 colegios electorales, agrupados en 956 circunscripciones del Poder Popular en el territorio.

La provincia cuenta con dos mil 100 candidatos en estas elecciones de delegados a las asambleas municipales del Poder Popular, y en cada circunscripción -por ley- posee dos o más aspirantes.

En esta oportunidad, participan más de 180 mil autoridades electorales, con el objetivo de seleccionar a quienes los representarán en el más importante órgano para la toma de decisiones en cada territorio. (Fuente:[PL](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/306222-despliegan-votaciones-al-poder-popular-desde-colegio-flotante-en-cuba>



Radio Habana Cuba